La Voz de El EJIDO Lunes 22 de octubre de 2007 Nº 200

AGRICULTURA. Europa estudia la estrategia comunitaria sobre pesticidas.

■ Pág. 10 / La votación plenaria de esta estrategia está provocando posiciones encontradas en toda la Unión Europea.

ENTREVISTA

Antonio Roda Lozano, Simpatizante de la Asociación de la Tercera Edad de Santa María del Águila

PAGINA 2

RADIO EJIDO



No se pierdan a Davinia Piqueras de Radio Ejido en el 107.0 de su dial.

PROGRAMACIÓN PÁGINA 23

INVESTIGACIÓN

20 investigadores del Hospital de Poniente serán acreditados a nivel andaluz



La Unidad de Apoyo a la Investigación del Hospital de Poniente (UNIP) ha iniciado el proceso de acreditación de 3 grupos de investigación para obtener la certificación andaluza del PAI. Con la aprobación de estos 3 nuevos grupos el Hospital de Poniente contará con

"una representación muy por encima en investigación de lo que puedan tener otros hospitales con nuestras dimensiones. Esperamos que se aprueben porque cumplen todos los requisitos" explicó Raúl García, miembro de la UNIP.

PÁCINA A

PRIMER CONGRESO DEL PAL



elejido@lavozdeelejido.com

www.lavozdeelejido.com

Lazos rosas inundan el municipio en apoyo a las mujeres afectadas por cáncer de mama

R. M.

El Ejido

El pasado viernes, la Asociación Contra el Cáncer de El Ejido celebró el Día Mundial Contra el Cáncer de Mama con el fin de concienciar a las mujeres de que no olviden las revisiones ginecológicas, las mamografías....

Componentes de la directiva de Alcer: Ángela Carande (presidenta) y Mª Dolores Jiménez y Ana Mª Tortosa repartieron lazos rosas como símbolo de la lucha y la esperanza contra esta enfermedad que cada vez afecta a más y más mujeres.

Pese a que la edad más propensa a padecer esta enfermedad es entre los 45 y 65 años, Ángela hizo un llamamiento para que al más mínimo indicio, sea la edad que sea, se acuda ale specialista.

El Ayuntamiento de El Ejido, como muestra de su apoyo, colgó en el balcón consistorial un lazo rosa en apoyo a estas mujeres. Por su parte, la concejala de Participación, Sanidad, Consumo y Mujer, Aurora Valero, se sumó a esta importante iniciativa.

mayoría de los casos los más dificil de aceptar para la mujer enferma de cáncer de mama es el ver una parte de su cuerpo mutilada. Concretó incluso que lo aceptan mucho antes los familiares y la propia pareja antes que la enferma.

Ángela quiso recordar a estas mujeres que hoy día existen medios suficientes para curar esta enfermedad, y que además se pueden reconstruir de una forma total el pecho enfermo.

Apoyo familiar

La directiva representada en el Ayuntamiento de El Ejido, Ángela, Mª Dolores y Ana Mª, coincidieron en que el apoyo y la aceptación del entorno es algo muy importante para que la mujer pueda luchar contra esta enfermedad.

En la actualidad, Alcer El Ejido cuenta con más de 600 socios, afectados y no afectados, que están involucrados con esta causa y que participan de una forma activa con la Asociación.

Más información: Asociación Contra el Cáncer en El Ejido. Bulevar, 268.

20 nuevos investigadores del Hospital de Poniente serán acreditados a nivel andaluz

Desde la Unidad de Apoyo a la Investigación han iniciado el proceso de acreditación de 3 nuevos grupos de investigación

Rosa Maldonado

El Ejido

La Unidad de Apoyo a la Investigación del Hospital de Poniente (UNIP) ha iniciado el proceso de acreditación de 3 grupos de investigación para obtener la certificación andaluza del PAI (Plan Andaluz de Investigación).

Hasta el momento, el Hospital cuenta con 2 grupos acreditados por el PAI que investigan sobre: 1º Otología y Otoneurología. 2º Plaguicidas y M. Ambiente. Con la aprobación de estos 3 nue-

vos grupos el Hospital de Poniente contará con "una representación muy muy por encima en investigación de lo que puedan tener otros hospitales con nuestras dimensiones. Esperamos que se aprueben porque cumplen todos los requisitos" explicó Raúl García, miembro de la UNIP junto con Irene Villegas y José Antonio López.

Tres nuevos grupos

Los tres nuevos presentados por el Hospital de Poniente desarrollan sus investigaciones en:



Irene Villegas y Raúl García

1º Enfermedades inmunológicas en medicina. Desarrollado por el servicio de medicina digestiva.
2º Implicación Social de la Medicina Crítica y de Urgencias.
3º Unidad de Medicina Tropical.
(En colaboración con el Distrito

(En colaboración con el Distrito de Atención Primaria de Poniente. Es un grupo de interniveles). Según explicó García, la fecha de acreditación oficial de estos grupos aún se desconoce.

Requisitos exigentes

Los grupos acreditados en el Plan Andaluz de Investigación (PAI) cuentan, según García, con el más alto nivel de acreditación en la investigación. Los requisitos mínimos que deben reunir estos grupos son:

- Acreditar que el grupo cuenta con 3 doctores con la tesis leída.
- Acreditación de publicaciones en revistas científicas de biomedicina.
- Contar con unas líneas de investigación.